

DOI

Bhabinkamtibmas Desa Margaharja Laksanakan Sambang dan Silaturahmi dalam Rangka Cooling System Jelang Pilkada Serentak 2024

Ciamis - CIAMIS.DOI.OR.ID

Sep 17, 2024 - 14:50



CIAMIS – Menyongsong Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa

Margaharja, Aiptu Yadi Kusmayadi, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi dengan perangkat Desa Margaharja, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, pada Selasa (17/9/2024). Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menjaga stabilitas keamanan jelang Pilkada dengan memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan pemerintah desa. Pada kesempatan tersebut, Aiptu Yadi Kusmayadi bertemu dengan Ajat, yang menjabat sebagai Bendahara Desa Margaharja. Kegiatan sambang ini bertujuan untuk mempererat komunikasi antara Bhabinkamtibmas dan perangkat desa serta mengimbau agar semua pihak menjaga kondusivitas wilayah selama tahapan Pilkada Serentak 2024. Kegiatan berlangsung lancar, aman, dan kondusif, dengan hasil berupa terjalinnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan perangkat desa. Melalui kegiatan ini, diharapkan sinergi antara aparat keamanan dan pemerintah desa semakin kuat dalam menjaga situasi Kamtibmas, terutama menjelang pelaksanaan Pilkada. Masyarakat Desa Margaharja memberikan tanggapan positif atas kehadiran Bhabinkamtibmas yang aktif dalam membangun komunikasi dengan perangkat desa dan masyarakat. Mereka menyadari pentingnya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban, terlebih menjelang Pilkada. Ajat, selaku Bendahara Desa Margaharja, menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini sangat membantu dalam menciptakan suasana yang aman dan damai. "Kami sangat mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas yang terus berinteraksi dengan perangkat desa. Hal ini penting untuk memastikan kondisi tetap aman dan terkendali, terutama menjelang Pilkada Serentak," ujar Ajat. Kapolres Ciamis, KBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana, IPDA Dayat Hidayat, menegaskan komitmennya untuk menjaga stabilitas keamanan di seluruh wilayah hukum Polres Ciamis, terutama menjelang perhelatan Pilkada Serentak 2024. Melalui kegiatan sambang dan cooling system, pihaknya terus memperkuat komunikasi dan koordinasi dengan masyarakat dan pemerintah desa. "Menjelang Pilkada Serentak 2024, kami berkomitmen menjaga keamanan wilayah dengan meningkatkan interaksi dan sinergi antara polisi dan masyarakat, terutama perangkat desa. Kami ingin memastikan seluruh tahapan Pilkada berjalan aman dan damai," ujar IPDA Dayat Hidayat. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan keamanan dan ketertiban masyarakat dapat terus terjaga, dan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis dapat berlangsung dengan lancar dan damai. Cooling system, Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,